

Un partenariat réussi



Une initiative qui a séduit les jeunes.

Le 27 septembre 2016 avait lieu, dans les locaux de la Mission Locale Drôme-des-Collines Royans-Vercors, une rencontre entre ADECCO et des jeunes accompagnés dans leur recherche d'emploi.

Plusieurs postes en industrie agro-

alimentaire étaient à pourvoir, une présentation de ces derniers et des tests étaient faits pour que les jeunes soient au mieux préparés et informés.

Un partenariat réussi entre un acteur de l'accompagnement et un

acteur de l'emploi local !

D'autres opérations de ce type sont prévues avec ce partenaire.

DR

L'Impartial

26/10/2016